



被服部会

11月30日総会を兼ねて京都伏見、京田辺方面へのバスツアーに出かけました。本町学舎より伏見へ向かう車中、24年度の総会を行いました。

平成25年度被服部会ご案内

会員の皆様におかれましては、ご健勝にてご活躍のことと存じます。本年も総会を兼ねバスツアーを計画いたしました。お誘い合わせの上、皆様のご参加をお待ち申し上げております。

比叡山麓 日吉大社と西教寺

日時：平成25年11月15日(金) 午前9時出発
集合時間：相愛学園本町学舎正門
会費：4000円(部外の方500円増し)
人数：先着45名
申し込み：はがき、FAXに住所、氏名、TEL、卒年明記下記宛て
〒564-0032 吹田市内本町2-15-4 西尾洋子
(TEL&FAX 06・6382・7502)

伏見では酒造りや日本酒の歴史が分かりやすく紹介されている博物館「一月桂冠大倉記念館」へ。昔の酒造りの用具や行程を見学し、吟醸酒や「ライオン」を試飲しました。その後、十石舟に乗り、酒造りや水辺の美しい港町伏見の風景を楽しみました。昼食は酒蔵を改造した月の蔵人にておいしい創作料理をいただきました。昭和48年卒 新田幸子(旧姓 井田)

秋の京都・港町伏見を堪能

食物部会 かぼちゃの会



豪華な部屋での西洋料理

平成24年度部会は6月21日(木)リッツカールトン大阪にて開催しました。ゴージャスなお部屋でいたたくフルコースのお食事のみならず、今回は皆様楽しんでいただける企画として掛知恵子様(和39年卒)にお願いし歌を歌っていただきました。また当日ご出席の会員の方にも恵まれました。S.K.B(相愛かぼちゃの会バスターム)を結成の皆様で「ささめれば」と「オー・シャンゼリゼ」を夜明けの歌として最後は相愛学園校歌で締めくくりました。皆様のご協力のおかげで本当に楽しい会となり、会員の皆様にも喜んでいただきました。今年度は、大阪ミナミ法善寺横丁すく、割烹「花和清」です。同店は創業45年の歴史を持ち、平成23年度大阪府優秀技能者「なわのなま」を受賞された料理長のお料理をどうぞお楽しみください。皆様のご参加お待ちしております。

昭和58年卒 白木育子

日時：平成25年6月6日(木) 正午(午前11時半より受付)

場所：〒542-0076 大阪市中央区難波1丁目6番19号 割烹 花和清

TEL：06・6213・3553
会費：4000円(当日納付：5月30日以降の取り消しは会費を後日いただきます)

人数：先着50名
申し込み方法：ハガキに「かぼちゃの会」と記入し、住所・氏名(グループ連名可)卒年・代表者にご連絡できる携帯番号・電話番号及びメールアドレス明記の上、下記まで宛先：〒541-0053 大阪市中央区本町4-1-23 相愛学園内 同窓会室 食物部会「かぼちゃの会」まで

会場案内図



国文部会

平成25年度、国文学科同窓会、研修会の参加者を募集します。今年度は、8月にミステリーツアーと称して大阪市内を散策したいと存じます。例年通りの雨天決行を目標にしております。詳細、日程はまだ決まっておきませんが、決定次第、ハガキでお知らせしますので右記までふるって申し込みください。

ミステリーツアーご案内

日時：8月吉日
場所：大阪市内
費用：3000円(お弁当代のみ)
人数：先着20名
申し込み：ハガキに氏名・住所・電話番号 卒年を明記して下記へ
宛先：〒658-0051 神戸市東灘区住吉本町1-1-39-506 新谷美子
TEL：078・841・6523
締め切り：7月10日



英米語学科

早いもので、卒業して、もう16年が経ちました。私は短期大学を卒業後、空港での受託荷物検査の仕事が決めました。しかし、就職してからもずっと海外に出たいという強い気持ちがありました。

英国公立カレッジでの勤務

この海外に出たいという強い気持ちが実現しました。悩んだ末、この仕事を退職し、カナダとイギリスのワーキングホリデーを経て、2005年から2年間、イギリスの公立カレッジで勤務しました。ここでは、カレッジ内の留学生課の、ホームステイのアレンジをはじめ、外国人留学生の受け入れをサポートする仕事をしていました。勤務して最初の1カ月は、外部からの電話対応や、オフィス内での英語のやりとりについていくのに毎日が大変でした。しかし、この環境にも慣れていくにつれて、日本を働いていた時よりも、リラックスして働くことができました。

ここで、現地のイギリス人以外にも多国籍のスタッフと一緒に働

人間関係学科卒業生の皆さんへ

人間関係学科

相愛女子短期大学の人間関係学科を卒業された皆さん、お久しぶりです。元気になっていますか? 人間関係学科で社会心理学のアプリオリを担当していた益田圭です。懐えているでしょうか? 早いもので、人間関係学科最後の卒業生が卒業してから6年の月日が流れました。私は現在は現在も大阪南港の空の下、相愛大学の人文学科で専任教員として教えています。その関係で、今回同窓会報にこの文を書かせていただきました。子どもが生まれ、学校から帰って病院に駆けつけたこともあり、子育てのために学生だった皆さんもいろいろな迷惑をおかしたと思います。その子どもも今は10歳になり、この4月から5年生です。おかげさまで、人間関係学科で過ごした7年間が私自身も皆さんと一緒にすいぶん成長させてくれました。改めてここでお礼を言わせてもらいます。「本当にありがとうございました!!」